



修学旅行終えて

6月7日（金）～9日（日）の3日間で奈良・京都方面へ修学旅行に行ってきました。3年間の集大成となる今回の修学旅行では、「温故知新～3年間の集大成～」のスローガンを掲げ、2年生の3学期から事前学習を進めてきました。修学旅行の3日間では、普段の学校生活ではできないような多くの経験をする事ができたと思います。改めて仲間の良さを知る場面もあったことでしょう。将来、中学校生活を振り返ったとき、貴重な経験だったと思える一つであってほしいと願っています。

修学旅行を成功させようと、中心となって頑張ってくれた実行委員に、修学旅行を終えての感想を書いてもらいました。実行委員のみなさん、本当にありがとうございました。

【1組】

- ・嬉しかったことは、修学旅行を良い思い出にすることができたことです。クラス内でも、「楽しかった」と言ってくれた人がいました。周りのことを考えることや、マナーを守ること、時間を見て行動することなどを、これからの学校生活につなげていきたいです。
- ・3年間のうちの大切な思い出をまた1つ増やすことができましたか？私は少し寂しい気持ちになりました。市川ではみられない街並みや歴史を感じ、色々な場面で学び、感動をたくさんもらったからです。学校生活を充実させるために、今回の経験を忘れず努力していきましょう。

【2組】

- ・修学旅行を終えて自分は社会の一員として行動することの難しさについて学びました。例えば、公共のバスや電車で周りの人に迷惑がかからないように、班でまとまって行動しました。このような経験を生かして、学校生活や日常生活でも周りの人に迷惑のかからない行動をしていきたいと思います。
- ・評議として、たくさん準備するのは大変だったけど、無事終わられてよかったです。レクも予定通りにはいかなかったけど、楽しくできたと思います。

【3組】

- ・1日目、みんなメリハリがついていて、評議の指示がとおりやすかったのがよかった。バスが混みあっていて、走って帰る人もいたので、危ないなと思った。これからこの先のことを考えながら行動できるようになっていきたい。
- ・今回は2泊3日の宿泊ということもあり、ルール作りが大変でしたが去年よりトラブルが少なかったように思います。また、クラス内と班の仲が深まったと思いました。残り少ない学校生活もルールを守った楽しいものにできるよう評議委員として頑張ります。

【4組】

- ・いつもより長い時間一緒にいることで、まわりの人の知らなかった部分をたくさん知ることができたのが一番の思い出です。今回の修学旅行で学年・クラスの団結力がより深まったと思うので、桜歌祭などのこれからの行事も良いものにできるようにしていきたいと思います。
- ・修学旅行では3年間の集大成ということもあり、1・2年の時の失敗や経験を活かして、班員と協力して事前学習を行うことができました。宿泊もあり、ルール決めで時間がかかり、話し合いが大変でした。しかし、クラスのみんなや学年全体が楽しく行動できたことがうれしかったです。

【5組】

- ・体調を崩してしまいましたが、3日目は参加できてよかった。大きな問題が起こらなくてよかった。ただ、体調不良が多かった気がした。受験も控えているので体調管理に気を付けていきたい。
- ・2年生から準備していたので、想い入れも大きく、絶対成功させたいと思っていたので、今回何事もなく終われてよかったです。メリハリがない時があり、普段の生活の大切さを知れました。クラスの仲も深まりこれからもっと一致団結し、学校生活も最強のクラスにしたいと思います。

【6組】

- ・自分が嬉しかったことは、2日目に行ったレクが盛り上がったことです。みんなの時間の管理ができ、協力していたからだと思います。これからの学校生活でもいかにしていければと思います。
- ・すごくみんな楽しそうだったし、私自身もすごく楽しかった。レクもバタバタしたけど予想以上にみんなが楽しんでくれてやってよかったと思ったし、頑張って準備してよかったです。

【7組】

- ・この修学旅行を通して、クラス全体の仲は良くなったと思います。ですが、少し時間に間に合わない人や、切り替えができていないところがあったので、そこは直していきたいです。
- ・普段近くでは見られないものを生で間近で見られたり、いろんな体験を実際にすることができたり、とても良い経験になりました。これからの学校生活では、いろんな経験をし、たくさんの成功・失敗を学び成長していこうと思います。

【桜8組】

- ・特に大変だったことは、班行動の計画ででした。当日は1人1人が自分から動いてくれたので助かりました。修学旅行で頑張ったその経験をこれからの学校生活につなげたいです。

期末試験を終えて



三年生最初の試験はどうだったでしょうか。今までとは違い、進路に関係してくるので一層緊張したり、勉強を頑張ったりしたのではないのでしょうか。頑張った成果が出た人もそうでない人も気持ちを切り替え、次に向かって進みましょう。

三者面談

7月1日より三者面談が始まりました。3年生は、お子様の日頃の学校生活やご家庭での様子に合わせて、進路に向けて話が中心になります。中学卒業後、どのような進路を選択し、どのようなことをやりたいのか、ご家庭でよくご相談のうえ面談にお越しください。お子様の希望と保護者の方の思いを確認し、今後の生活につながるような有意義な面談になるように努めます。ご協力のほどお願い申し上げます。



《7月行事予定》 最終下校 17:30

1	月	⑤部活動壮行会 三者面談	13	土	
2	火	火 1~5 三者面談	14	日	
3	水		15	月	海の日
4	木	木 1~5 三者面談	16	火	三者面談
5	金	金 1~5 三者面談	17	水	1学期給食最終日
6	土		18	木	火6木6金6 ①学年集会 大掃除
7	日				
8	月	月34火3~6 三者面談	19	金	1学期終業式 通知表配付 薬物乱用防止教室
9	火	月12火12月5			
10	水		20	土	
11	木	木 1~5 三者面談	21	日	
12	金	金 1~5 三者面談	22	月	夏季休業 ~8/31

＜9月の主な予定＞

- 2日（月）始業式
- 5日（木）実力テスト
- 19日（木）2学期中間テスト
- 20日（金）2学期中間テスト

発行が遅くなり、申し訳ございませんでした。